

El gobernador mexiquense firmó el convenio México Conectado con la **SCFI**

# Anunció Eruviel Avila Villegas Internet gratis en el Edomex

Sofía Sandra San Juan,  
 "El Sol de Toluca"

TOLUCA, Méx., 23 de julio (OEM).-Como parte de la estrategia nacional, el gobernador Eruviel Avila Villegas y el **Secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, firmaron el convenio México Conectado, mediante el que se habilitarán más de 250,000 sitios públicos con banda ancha gratuita, en donde, además, se instaló y se llevó a cabo la primera sesión de la mesa de coordinación para definir el número y ubicación de esos sitios.

**Gerardo Ruiz Esparza** aseveró que el proyecto México Conectado, que abarca 250,000 sitios públicos, de los a la fecha ya han sido conectados cerca de 40,000 en el país y, en el caso del Estado de México se contempla casi el 10 por ciento de los espacios determinados a nivel nacional, lo que representa el mayor reto del programa, confió en que la voluntad de todos se alcanzará el objetivo en beneficio de la sociedad mexiquense.

El gobernador Eruviel Avila

destacó que el gobierno del Estado trabaja en acciones que han permitido avanzar en materia de conectividad, y que se suman a las metas del programa México Conectado, como el equipamiento para que 1,333 sitios públicos tengan acceso a Internet y 446 más se encuentran en este proceso, así como 889 sitios públicos en zonas rurales y de difícil acceso, y están en proceso de conexión 445 más.

Agregó que ya se cuenta con

405 sitios conectados en zonas urbanas y semiurbanas, con anchos de banda superiores, en promedio, 10 veces a los satelitales; además, refirió el nuevo portal ciudadano *www.edomex.gob.mx*, que puede ser consultado desde cualquier computadora, teléfono inteligente y dispositivo electrónico, para el cual se mejoró su diseño, lo que ha optimizando su navegación.

Dio a conocer que se impulsó la Ventanilla Electrónica Única de Trámites y Servicios, para agrupar 190 trámites y servicios,

así como el convenio de colaboración con Microsoft, para que los ayuntamientos construyan su propio Gobierno Digital

Recordó que en 2011 la Organización de las Naciones Unidas (ONU) declaró al Internet como un derecho humano, al igual que la educación y la salud, ya que esta herramienta es parte de las condiciones indispensables para que los seres humanos tengan acceso al conocimiento a través del Internet.

En su intervención, **Gerardo Ruiz Esparza** destacó que el uso

de tecnologías como Internet, permiten a las naciones elevar su competitividad, así como el crecimiento de sus economías, y refirió que de acuerdo con el Banco Mundial, por cada 10 por ciento de aumento en la inserción de la banda ancha, el Producto Interno Bruto se eleva en 1.38 por ciento, además de disminuir la desigualdad y permitir aprovechar las comunicaciones inmediatas ante cualquier eventualidad, además de tener al alcance aplicaciones educativas, de cultura, capacitación e incluso deportivas.





**El gobernador del Estado de México, Eruviel Avila Villegas, y el titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, firmaron el convenio México Conectado que contempla 250 mil sitios de acceso a Internet de banda ancha de los cuales, casi el 10 por ciento será en beneficio de los mexiquenses.**